
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9 月は RI の新世代のための月間です。年齢 30 歳までの若い人の育成を支援する

すべてのロータリー活動に焦点を当てるために 9 月は「新世代のための月間」に指

定されています。また、クラブと地区は新世代の基本的ニーズであるとこの健康、

人間価値、教育、自己開発を支援するプロジェクトに着手するように要請されてい

ます。 

新世代のための RI 常設プログラムにはインターアクト、ローターアクト、ライラ

(ﾛｰﾀﾘｰ青少年指導者育成ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ)、ロータリー青少年交換があります。 

第 2600 地区の本年度第 25 回ライラが諏訪大社 RC がホストクラブとして 9 月 28

日-29日にホテル紅やで開催されます。基調講演は JAXA宇宙科学研究所の山田哲哉

氏です。岡谷クラブから 6名が出席予定となっています。 

 

 

 

 

・ 本日の理事会にて承認いたしました。小口成人会員が入院されておりますので、

クラブより会長・幹事がお見舞いに行ってきます。 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

点 鐘：中畑 隆一        司 会：大橋正明 

斉 唱：君が代、奉仕の理想    ラッキーNo：No. 33 矢島 進 

唱 和：四つのテスト 

皆 勤 祝：武井利夫 41年・濵 俊弘 33 年・宮坂宥澄 23年 

中嶋孝一 6年・原 史郎 6年・中村文明 4年 

誕 生 祝：小野 仁・佐藤有司・佐伯克己 

 

 

 

第 2630 回例会 2013 年（平成 25 年）9 月 3 日(火) 

■ 会長／中畑隆一 

■ 副会長／小口泰史・原 史郎 

■ 幹事／佐藤有司 

■ 会報委員長／北澤洋之介 

 
■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939  

URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@ bz04.plala.or.jp 

■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         
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・ 3クラブ合同夜間例会が開催されます。詳細につきましては後日ご案内を致しま

す。よろしくお願い致します。9/30(月)6：30～マリオ(ﾎｽﾄ＝岡谷ｴｺｰ RC)。 

・ 米山梅吉記念館より賛助会員の募集の案内が届いております。年間一口 3000 円

です。登録希望の方は事務局まで申し出てください。また、恒久基金として全国

一人 100 円募金運動のお願いも届いております。こちらはクラブで募金をするこ

とに理事会で承認されました。 

 

 

 

ロータリー財団委員会  前年度は米山・財団寄付にご協力頂きありがとうござい

ました。今年度ガバナー年度として皆様にはご寄付のご協力をお願いします。今年

度は名簿の前半武井利夫会員まで財団寄付。以降後半の方には米山寄付をお願いい

たします。ご希望があればどちらにご寄付いただいても結構です。米山 10万円。財

団は 1000＄(9 月レート 100 円)をお願いします。できれば 12月末頃までに事務局ま

でお持ちください。よろしくお願いいたします。（税額控除が受けられます。） 

 

 

ガバナーは公式訪問中です。1/3 少し過ぎたところまで済ませております。同行さ

れた皆さんには感想などを会報などに寄せていただければと思います。皆様には運

転などでご協力頂いておりますが、よろしくお願いします。 

 

 

クラブフォーラム 

ガバナー公式訪問同行者報告 

大橋正明会員 あづみ野 RC 7/24 訪問 

 11 時 20 分までに到着しなければならないと言う事で遅れてはいけないので余裕

をもって出掛けましたが、50分も前に着いてしまい、外は雨で車の中で資料に目を

通したり、打ち合わせをしたりと時間まで過ごしました。地区大会ホストクラブと

言う事で礼をつくし初回に伺いました。私もガバナーも少し緊張しましたが、メン

バーの方が気持ちよく迎えていただきました。まとまった仲のよさそうなクラブと

いう印象を受けました。レターケースに封筒が入れてあり皆さん小銭などを入れて

寄付などに使っているようでした。不手際があってはいけないと一日緊張しており

ましたが無事終了してホッとしております。 

 

太田博久会員 松本 RC 7/25訪問 

 やはり遅れてはいけないと思い早く出ましたところやはり予定より早く着きま

したが幹事さんが立って待っておられました。丁重なお出迎えや対応をして頂き

幹 事 報 告 

委員会報告 

ガ バ ナ ー 事 務 所 報 告 



 

 

 

ました。岡谷 RCと一番違うと思った点はブエナビスタという事で重厚な雰囲気で

食事は中華でしたが内容もすごくデザートまでありました。ゲストがある時はノ

ンアルコールですが乾杯をしてから始めるそうです。会員数、出席者数は岡谷 RC

と同じくらいでした。ガバナーの話は私自身がとても勉強になりました。基本的

な根幹を分かりやすくお話しいただき、同行させて頂いて良かったと思います。 

竹村一幸会員 小諸 RC 7/31訪問 

 懐古園に隣接した眺望のよい例会場でした。会員数 34 名岡谷 RC より平均年齢が

高い印象でした。90 歳のメンバーの方にご挨拶をして頂き、89 歳、90 歳と高齢な

方が元気よく出席しておられました。一般的なクラブでしたが特徴が一つありまし

た。ニコニコボックスに登録をしたメンバー全員が一人づつ出てきてメッセージを

報告しておりました。岡谷出身の髙木ガバナー補佐や八十二銀行岡谷東支店の元支

店長がおられ大変親切にして頂きました。時間までに例会場にお連れすることと安

全運転に徹してガバナーに休んで頂くために無駄話をしない等心がけ、気を使った

一日でしたが他のクラブへ行き体験することはいいことだと思います。 

 

林 裕彦会員 戸倉上山田 RC 8/2 訪問 

 遅刻してはいけないと思い早く出発をしましたら、やはり早く着き過ぎてしました。

千木良ガバナー補佐は時間を間違えて早く到着されておりましたので、会長・幹事懇

談会を早めに始められました。私は時間があったので千曲川のほとりにに出て散策し

て参りました。年配のメンバーの方がガバナー訪問なのだがこれから長野に行かなけ

ればならない、帰りが間に合うか分からないのでニコニコボックスを出しに来たと言

って来られました。例会は全員出席でした。全員がニコニコボックスを出すので相当

集まったようでした。22 名のクラブでしたがまとまったクラブでした。驚いたのは

一人のメンバーが千曲川で花火大会をすると言う事でメンバーにご協力をお願いし

たとのことでした。家庭的なクラブだったと感心して帰ってきました。 

 

中嶋孝一会員 岡谷エコーRC 8/5 訪問 

 近いところでしたが遅れてはいけないと思い、やはり早く着いてしまいました。 

しかし会長・幹事さんが待っておられ、遠藤ガバナー補佐も来られましたので早め

の懇談会に入りました。私は計画通りパソコンの準備に入ろうと思っていましたら、

マリオさんに全てやっていただけたので待っていましたら、会長が懇談会に出るよ

うにと迎えに来られたので、強烈に拒否しましたが同席することになりました。難

しい内容の話でしたが、今期私はニコニコボックス委員会なので気になったのはニ

コニコボックスの集め方、どのようにもって行けばいいのかの話でした。RCの運営

の於いてはニコニコボックスは必要なものなので集まらなくても困る、かと言って

強制力を強めてもいけないとの話でした。また、会員増強にも力を入れているが退

会防止が必要であり、エコーRC は独自の同好会活動が盛んで楽しく RC 活動をして

行こうと頑張っておられます。例会でのガバナーの話は分かりやすくて良かったと

いう評価を頂きましたし、私のようなよく RCを知らない人にも理解できる内容でと

ても好評でした。初めて他クラブの例会に出席しましたが食事の仕方の違いや色々

勉強になった訪問の同行でした。 

 



 

 

 

  

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・尾関秀雄・笠原新太郎・小松正二・佐伯克己・佐

藤有司・瀬戸雅三・髙木昭好・武井利夫・中嶋孝一・濵 毅・林広一郎・林 尚孝・

林 靖高・平沢清文・宮坂宥澄・宮澤由己・山岸邦太郎・山崎典夫  先日のナイ

トクルーズ、ありがとうごあいました。 

井上保子・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・竹村一幸・濵 俊弘・林 裕彦・宮坂 

伸・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岡正邦  世界大会のＤＶＤを頂きました。 

太田博久  創業月です。お蔭様で末広がりの 88周年となりました。 

宮坂 伸  8月 8 日が創業日です。おかげ様で 35周年を迎えました。 

 

 

 

 

会員数４５名、出席者３６名、出席率８３.７２％、前々回訂正８７.８０％ 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2013〜2014年度 RIテーマ 
ロータリ―を実践し 
みんなに豊かな人生を 


